Protokoll der Sitzung des Seniorenbeirats am 17. Mai im Mosaik

Anwesend: die Damen Renate Dieckfoß und Ursula Schumacher sowie die Herren Degenhard Christen, Herbert Güttler, Otto Fedder, Manfred Mangelmann, Wolfgang Rahn und Gerd Schwierzke. Abwesend und entschuldigt: Claus Beissner.

Degenhard Christen eröffnete die Sitzung und befand das Protokoll der letzten Zusammenkunft in Ordnung und genehmigt. Er berichtete von einer Sitzung des Kreisseniorenrates in Berkenthien, an der er und Herbert Güttler teilgenommen haben.

Die Raiffeisenbank Lauenburg hatte anlässlich des Vortrages von Frau Dittmer eine Spende an den Seniorenbeirat zugesagt. Auf Nachfrage bestätigte Herr Güttler, dass dieses Geld noch nicht eingegangen sei. Es wurde allerdings beschlossen, hier noch zu warten. Herr Güttler bestätigte auch, dass die Kassenlage des Seniorenbeirats zufriedenstellend sei.

Wolfgang Rahn hat mit Pastor Billet die Reisetermine der beiden unterschiedlichen Gremien abgesprochen, um Überschneidungen zu vermeiden.

Mit der Leiterin des AWO-Seniorenheims wurde abgesprochen, dass jeweils drei Heimbewohner zu den Senioren-Nachmittagen im Mosaik eingeladen werden sollen. Für die Kosten für Kaffee und Kuchen sind Sponsoren vorhanden.

Am 18. Juli findet in Brockstedt die Mitgliederversammlung des Landesseniorenrats statt. Laut Absprache werden Claus Beissner, Degenhard Christen und Renate Dieckfoß daran teilnehmen.

Otto Fedder wurde beauftragt zu erkunden, ob das Senioren-Frühstück künftig erst um 9.00 anstelle von 8.30 Uhr in Saltstraatenhus stattfinden soll. Er wird auch dessen Leitung verständigen, dass am 27. Mai wegen einer Reise des Seniorenbeirats mit weniger Besuchern zu rechnen sei.

Gerd Schwierzke gab bekannt, dass er aus persönlichen Gründen die Betreuung der Reise ins Sauerland an Herbert Güttler abtreten müsse. Er kann aus diesen Gründen auch im Augenblick keine weiteren Reisen planen.

Ende der Sitzung gegen 18.50 Uhr.

Protokollführerin Renate Dieckfoß.